

Le Dr. Jaerock Lee sélectionné comme l'un des 10 leaders chrétiens qui ont le plus influencé l'année 2009

Sur www.invictory.org et www.christiantelegraph.com le site chrétien le plus grand parmi les communautés parlant le Russe



Christian Telegraph (www.christiantelegraph.com), et Invictory (www.invictory.org) ont sélectionné le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee comme l'un des 10 leaders chrétiens les plus influents en 2009. Il a été cité en tant qu'orateur TV de 2009 parce que ses sermons ont été retransmis vers de nombreuses églises affiliées partout dans le monde et qu'il a conduit la Croisade Unifiée d'Israël en 2009.

Christian Telegraph et Invictory ont étudié les pasteurs et les leaders chrétiens qui avaient la puissance la plus influente dans les communautés chrétiennes du monde et ils ont sélectionné et annoncé les 10 plus puissants pasteurs et hommes de réveil. Avec l'autorisation d'Invictory Média, nous allons traiter l'article dans son ensemble de la même manière que sur le site web <http://www.christiantelegraph.com/issue8525.html>.



Serhiy Velbovets est le Président du groupe Média chrétien In Victory avec des bureaux aux USA, au Canada et en Ukraine. Il possède des diplômes en Technologie informatique, économie internationale et théologie. En 2000, il a créé le Portail Chrétien en langue Russe qui est maintenant le plus grand site chrétien dans les pays post soviétiques avec des millions de visites chaque mois.



Rick Warren
éditorialiste de l'année

Pasteur de la célèbre église aux USA – Saddleback Church, il est devenu un des plus importants éditorialistes dans l'année 2009. Il a dirigé la prière pendant l'investiture du Président Obama, et il s'est levé pour préserver les valeurs chrétiennes en Amérique. Son nom est apparu plus souvent que tous les noms des autres serveurs chrétiens dans les titres de presse.



Brian Huston
personnalité média de l'année

Pasteur Principal de l'église Hillsong de Sydney qui possède des églises affiliées dans les capitales de nombreux autres pays a reçu le titre de personnalité média de l'année 2009. Le Pasteur Huston et son équipe ont commencé à utiliser activement les services sociaux d'internet dans leur ministère. Le nouvel album d'adoration de Hillsong United a grimpé dans le top des hit parades mondiaux et est devenu le leader des téléchargements sur internet. De même, une présentation étendue du projet TV de Hillsong, la 1ère Révolution du Cœur : 'Nous sommes Tous ensemble dans cela' s'est tenue à Sydney cette année.



Rick Joyner
enseignant de l'année

Le chef du Ministère Etoile du Matin a pris le rôle d'arbitre et de mentor spirituel de Todd Bentley, qui a quitté le ministère en 2008 après un scandale qui a suivi le divorce d'avec sa première femme. Dans l'interview vidéo que Rick Joyner a réalisé avec Todd et sa nouvelle femme, il a essayé de montrer la racine du problème qui s'est produit avec le jeune serviteur et pour enseigner à d'autres chrétiens comment échapper à de tels problèmes dans le futur.



Yonggi Cho
Pasteur de l'année

Pasteur de la plus grande église au monde qui est basée à Séoul, Corée du Sud, il a tenu une grande conférence pour les pasteurs. Des milliers de leaders chrétiens de partout dans le monde sont venus pour prendre part à cette conférence. Malgré son âge, Yonggi Cho continue à bâtir son église et à enseigner les pasteurs de partout dans le monde pour construire un ministère efficace et grandissant.



John Maxwell
homme de motivation de l'année

L'un des plus grands écrivains chrétiens qui est entré dans un réseau populaire social sur internet en 2009. Maintenant il a même beaucoup plus d'opportunités pour partager les principes d'une vie chrétienne à succès. Ses livres continuent à influencer un nombre important de gens partout dans le monde, qu'ils soient chrétiens ou non.



Morris Cerrullo
Evangéliste de l'année

Evangéliste avec un nom connu dans le monde entier, il a visité en 2009 les pays de l'ancienne URSS. Pendant ses séminaires avec des pasteurs et des leaders chrétiens, l'évangéliste a partagé des secrets d'une évangélisation à succès. Morris Cerrullo est venu avec son petit fils qui a repris le ministère de son grand père.



Jaerock Lee
Evangéliste TV de l'année

Pasteur d'une méga église à Séoul, Corée du Sud, il a donné beaucoup d'importance au développement du ministère TV dans son église en 2009. Même dans les églises filiales pendant les cultes, il y a les prédications du Pasteur Lee retransmises au départ de l'Eglise Centrale. Ensemble avec la chaîne TBN, un tour important s'est tenu en Israël par l'église Manmin. Des milliers de chrétiens israéliens aussi bien que de partout dans le monde ont eu la chance de voir ce tour à la télévision.



TD Jakes
Prédicateur de l'année

L'un des plus importants prédicateurs et pasteur d'une grande église aux Etats Unis d'Amérique. Il a visité Kiev, Ukraine en 2009. Le but de cette visite pendant cette conférence, était de prêcher devant des milliers de chrétiens parlant le russe, et aussi à des millions qui la regardaient au travers de la télévision. Malgré la crise économique des USA, le Ministère de Jakes a grandi et est devenu plus efficace l'an passé.



Michael Bickle
Homme de prières 2009

Fondateur de la Maison Internationale de Prières, il a réuni 500.000 personnes pour prendre part à une prière internationale inter-dénominatoire contre les avortements au Kansas. Suite à cette initiative, une journée et une nuit de prières ont commencé pour pays et pour la conduite de Dieu pour l'Amérique. Le mouvement de prières s'est agrandi partout dans le pays et des réunions de prières sont maintenant organisées dans différents états.



Mark Andersen
le stratège de l'année

Initiateur du mouvement chrétien Call2All (appelez les tous), il a conçu le plan de l'évangélisation efficace et de la mobilisation de toutes les ressources chrétiennes dans différents pays du monde. Des conférences dédiées au développement des stratégies d'évangélisation se sont tenues partout dans le monde, même dans des pays interdits à l'évangile.

Les Nouvelles De Manmin

Le Président de NRB/PDG Dr. Frank Wright visite Manmin TV et l'Eglise Centrale Manmin

Les Retransmetteurs nationaux Religieux (NRB) sont une organisation internationale de communication chrétienne comprenant plus de 1.500 organisations membres, représentant des millions de spectateurs, d'auditeurs et de lecteurs. Le Dr. Frank Wright, Ph D, Président/PDG du NRB a rencontré Manmin TV lors de la 57ème Exposition NRB en 2000. Sur l'invitation de Manmin TV, il a assisté à la 'croisade de New York en 2006' ainsi qu'à la 'Croisade Unifiée d'Israël en 2009' conduites par le Dr. Jaerock Lee. Il a été tellement touché par ces deux croisades que cette année, le Dr Wright a visité l'Eglise Centrale Manmin et Manmin TV.

Le Dr. Wright a aussi visité Manmin TV et a fait le tour des équipements de production. Le Dr. Wright a remarqué que de tous les membres de NRB, Manmin TV produit certains des programmes les plus créatifs et de la plus haute qualité, et que leurs efforts sont un excellent exemple que les retransmetteurs chrétiens devraient suivre. Il a aussi dit qu'il était tellement heureux de voir la station de retransmission.

Après le culte du Dimanche Matin, le Dr Wright a aussi visité l'Aquarium de l'Eau Douce de Muan dans lequel vivent ensemble plus de 120 espèces différentes de poissons de mer et d'eau douce. Il a aussi visité le Centre de Retransmission qui retransmet en direct les cultes d'adoration et d'autres événements mondiaux de l'église au moyen d'une technologie pleine HDTV. Plus tard, il a parlé avec le Dr. Jaerock Lee dans le bureau du Pasteur Principal.

Lors de l'entretien amical avec le Dr. Jaerock Lee, le Dr. Wright a dit, « J'ai été tellement touché de vous voir conduire la Croisade Unifiée



Le Dr. Frank Wright, Ph D, Président/PDG du NRB partage des propos amicaux avec le Dr. Jaerock Lee, le Pasteur Principal de l'Eglise Centrale Manmin dans le bureau du Pasteur Principal.

d'Israël 2009 à Jérusalem, le cœur d'Israël et proclamer que Jésus Christ est le Messie. » Après l'entretien, le Dr. Jaerock Lee a prié pour le Dr Wright en imposant la main à son genou, et il l'a pressé, « de faire tous les efforts pour l'unité, la croissance et le développement de la chrétienté mondiale. »

Le Dr. Frank Wright, Ph D, Président/PDG des Retransmetteurs Nationaux Chrétiens (NRB) a été

ordonné comme Ancien à l'Eglise Presbytérienne McLean en Virginie et il a reçu un Ph D, en finances de l'Université Atlantique de Floride. Il a servi en tant que directeur exécutif fondateur du Centre pour l'Aptitude chrétienne d'homme d'état et il était dans le personnel exécutif du Ministère Coral Ridge. Il a servi en tant que Directeur exécutif de l'Alliance de la Croissance Responsable, une ONG dédiée à l'éducation des

municipalités locales sur l'impact de la pornographie. Il a servi dans le comité du Séminaire Théologique Knox et était un membre fondateur du centre de crise de grossesse de Fort Lauderdale. Il a connu un engagement à long terme pour l'Explosion de l'Evangélisation, un ministère international d'évangélisation et de formation de disciples et il est depuis 20 ans en association avec le ministère du Dr D. James Kennedy.

Manmin TV, le centre d'attention à l'exposition FICAP



Assemblée Générale de la FICAP les 4 et 5 Mars (gauche) Juliano Tamano (seconde à partir de la gauche) Présidente de la FICAP, au stand de Manmin TV accompagnée de la femme du candidat à la présidence (seconde à partir de la droite); les représentants de Misamis Câble et de Manmin TV après avoir signé les nouveaux contrats.

L'importance de la couverture évangélique par ces médias de retransmission tels que la télévision et la radio ne peuvent pas être suffisamment soulignée. Reconnaisant cette importance, Manmin TV a participé à « L'Exposition de l'association Internationale des Télévisions Câblées

des Philippines (FICAP) » et a promu le ministère du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee et Manmin TV. Visité par des réseaux de télévision câblée de renommée dans les Philippines, le stand de Manmin TV présentait les œuvres publiées du Dr. Jaerock Lee traduites dans diverses langues et des éditions anglaises

des Nouvelles de Manmin, qui ont toutes attiré d'innombrables visiteurs et retransmetteurs. Juliano Tamano, Présidente de la FICAP a aussi visité le stand de Manmin TV et a exprimé sa gratitude pour la participation ininterrompue de Manmin TV.

Des représentants de nombreux réseaux TV câblés locaux qui ont

visité le stand de Manmin TV ont déclaré que leurs affaires s'étaient étendues après avoir commencé à diffuser les programmes de Manmin TV. Ils ont aussi exprimé un immense intérêt dans le ministère de Manmin TV ainsi qu'un espoir de collaboration. Après délibération, Manmin TV est entrée dans de

■ FICAP est une réunion de visions pour les réseaux câblés au travers des Philippines, sans égard à leurs affiliations religieuses.

Détruire l'Attitude moralisatrice et son Cadre

« Car mes pensées ne sont pas vos pensées, Et vos voies ne sont pas mes voies, Dit l'Éternel. Autant les cieus sont élevés au-dessus de la terre, Autant mes voies sont élevées au-dessus de vos voies, Et mes pensées au-dessus de vos pensées. » (Esaïe 55 :8-9)



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Quelle est la raison pour laquelle les leaders religieux ont rejeté Jésus en Son temps ? Lorsque Jésus guérissait les malades le jour du Sabbat, les leaders religieux l'ont blâmé pour avoir violé les commandements concernant le Sabbat. Garder le Sabbat est la volonté de Dieu, mais ils jugeaient et condamnaient Jésus parce qu'ils avaient de mauvaises pensées sur le Sabbat. De la même manière, certains croyants semblent mener une vie croyante fervente, mais ils ne grandissent plus mais demeurent stagnants en esprit à cause de leur attitude moralisatrice et de leurs cadres de pensée. À quoi se réfèrent donc l'attitude moralisatrice et les cadres de pensée, et comment pouvons-nous les détruire ?

Premièrement, l'attitude moralisatrice est le fait d'insister sur le fait que nous avons raison

En fait, une signification

courante de 'justice' est de faire les bonnes choses que les gens sont supposés faire. De même, dans la vérité, la justice est d'agir dans l'honnêteté et suivre dignement la volonté de Dieu (Psaume 11 :7). De nombreuses personnes insistent sur le fait que leurs opinions sont bonnes selon leurs propres standards de jugement (Esaïe 55 :8-9). Malgré que les hommes croient que quelque chose est juste, ce n'est pas toujours juste aux yeux de Dieu. Si nous insistons sur le fait que nous avons raison et que nous nous accrochons à nos opinions, c'est l'attitude moralisatrice.

Une partie de cette attitude moralisatrice est la justice mondaine, qui est la justice qui est certainement contraire à la volonté de Dieu. Par exemple, dans certains romans historiques ou d'arts martiaux, le héros ne vit sa vie que pour venger ses parents, parce qu'il croit que c'est son devoir de venger ses parents. S'il le croit absolument

et agit de cette manière, c'est en accord avec la justice des hommes. Mais quelle est la volonté de Dieu ? Elle est d'aimer même nos ennemis. C'est pourquoi la vengeance est une justice mondaine et elle est contraire à la volonté de Dieu.

Ensuite, un autre aspect de l'attitude moralisatrice est que c'est une justice formée sur le fondement de la vérité. Cette justice est masquée par la vérité, et vous ne pouvez dès lors pas la différencier de la justice de Dieu. Cette justice formée dans la vérité est montrée plus souvent dans le troisième niveau de foi qu'aux premier et second niveaux.

À ce niveau, vous avez une connaissance élargie de la vérité, vous pratiquez la vérité jusqu'à un certain point, et vous accomplissez bien vos tâches. Vous pouvez même porter des fruits dans vos tâches. Vous êtes donc aptes à surestimer votre niveau de foi. Sans vous en rendre compte, vous pensez que vos idées sont correctes et vos actes sont bons.

Deuxièmement, un cadre de pensée est une manière de penser endurcie, que quoi que ce soit qu'on dise juste, est juste

Les gens forment leurs cadres de pensée sur base de ce qu'ils voient, entendent et apprennent. Basés sur leur connaissance ou expérience, ils endurcissent leurs opinions sur ce qui est moralement juste, ce qui est un acte cultivé, et

ce qui est réellement juste. Elle est tellement endurcie qu'elle ne peut pas facilement être changée; c'est cela un « cadre de pensées ».

Ces cadres sont différents d'une personne à une autre. C'est parce que leurs personnalités et les environnements dans lesquels ils ont été élevés, et la connaissance et l'éducation qu'ils ont reçues sont tous différents. Mais ce cadre est souvent mauvais selon les faits ou la volonté de Dieu. Mais la plupart des gens discernent entre le vrai et le faux en se basant sur ce cadre. L'attitude moralisatrice commence au départ de ce cadre. Basé sur leurs cadres, ils persistent dans l'assurance qu'ils ont raison. C'est l'attitude moralisatrice.

Ainsi, l'attitude moralisatrice et les cadres sont très proches. Mais vous devez vous examiner très attentivement. Les cadres peuvent aussi être catalogués en cadres mondains et cadres dans la vérité. Les cadres mondains, pour être bref, sont les cadres que vous avez formés avec la connaissance mondaine, l'éducation et l'étiquette sociale. Par exemple, si nous disons que les hommes n'ont pas évolué des singes, mais ont été créés par Dieu, ils ne peuvent le croire. À cause du cadre de la connaissance qui, pense que seule la connaissance scientifique est la meilleure, ils ne peuvent accepter la parole.

Ensuite, les cadres de la vérité sont les cadres formés en se basant sur la vérité, la parole de Dieu par la foi, contrairement aux cadres

mondains. Ce cadre de vérité est l'obstacle majeur qui vous empêche d'atteindre la sanctification. Du temps de Jésus, l'une des raisons pour laquelle les leaders spirituels Le persécutaient était à cause de ce cadre de vérité.

Du temps de Jésus, les Pharisiens gardaient la loi très strictement. Ils ont strictement gardé non seulement les commandements donnés par Dieu, mais aussi les traditions des anciens. Mais les pharisiens jugeaient et critiquaient Jésus, qui est la vérité même, à cause de leurs mauvais cadres. Ceci est un exemple de cadres qui sont mauvais mais qui sont basés sur la vérité. Pour être plus précis, c'est un cadre qui est mauvais parce qu'il est formé en déformant la vérité.

Mais un plus grand problème que cela, est de former un nouveau cadre de vérité au départ de la vérité que vous apprenez dans votre vie de foi. Vous pensez que quelque chose est la volonté de Dieu et la vérité, mais dans tant de cas cela ne l'est pas. Des détails et des exemples de tels cas seront expliqués dans le prochain numéro.

Pour des informations complémentaires ou pour lire le texte message dans son intégralité, je vous prie de visiter le site de l'Eglise Centrale Manmin sur le web à (www.manmin.org), sélectionnez le menu « Français » et cliquez sur « Paroles de Vie ».

GRANDES LIGNES DE LA PERFORMANCE « L'AMOUR DU SEIGNEUR »



ACTE I: LA PRIÈRE

Du portrait de Jésus qui s'est dévoué Lui-même à genoux la nuit avant qu'il ne porte la croix. Son amour pour les âmes peut être compris.

ACTE II: LE MINISTÈRE

L'évangile du royaume que Jésus a proclamé et Ses manifestations de la puissance de Dieu ont été une source de salut et de liberté en agonie pour les Israélites vivant dans l'angoisse et le chagrin.

ACTE III: LA PASSION

Malgré la couronne d'épines sur Sa tête, une lourde croix sur Ses épaules, et la flagellation, par les soldats romains, Jésus a pleuré pour les âmes perdues et abattues.

ACTE IV: LA CRUCIFIXION

Dès le moment où le monde a perdu le Fils de Dieu et était plongé dans les ténèbres, le dernier soupir que Jésus a donné a résonné sur toute la terre.

ACTE V: LA RÉSURRECTION

Après avoir rencontré le Seigneur ressuscité et entendu Sa voix avant quiconque d'autre, Marie Madeleine a proclamé au monde, « Le Seigneur est ressuscité ! ».

Adresse

L'Eglise de Manmin en France
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
- Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
- Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00

L'Eglise de Manmin en Belgique

- Adresse : Rue du chœur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgique
- Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be

Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa

- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
- Contact : 243-8153-10026 / mwmpeter77@hotmail.com

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang

exploitateur de Jésus nous pardonne de nos péchés.
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

« Nous sommes remplis de joie et profondément touchés par la visite à l'endroit de la puissance de Dieu. »

Une visite à l'Eglise Centrale Manmin par des membres de l'Eglise Manmin de Londres



La Missionnaire, Princesse Jane Mpologoma et son mari le Duc David William Mukasa à l'aquarium de l'eau douce de Muan

La missionnaire, Princesse Jane Mpologoma (Princesse du royaume de Buganda), son mari, le missionnaire le Duc David William Mukasa, le représentant de l'église Manmin de Suède et des membres de l'église Manmin de Londres ont visité l'Eglise Centrale Manmin. Après avoir rejoint l'église Manmin, chacun d'eux a reçu et expérimenté les réponses de Dieu à leurs prières et la guérison et ils mènent une nouvelle vie. Ils aspiraient à rencontrer le Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee et ils ont donc voyagé en Corée.

Pendant leur séjour en Corée, entre le 29 Mars et le 6 Avril ils ont assisté à la veillée de Vendredi soir et aux cultes de Dimanche, ont visité l'église y compris l'aquarium d'eau douce de Muan, ainsi que les bureaux de Manmin TV et l'Eglise Manmin de Muan, le site de la source de l'eau douce. Pendant leur visite, les visiteurs ont assisté aux « Deux Réunions Consécutives de Prières de Daniel » dans le sanctuaire principal. Avant la veillée de Vendredi soir, le 2 Avril, ils ont rencontré le Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee et ils ont partagé leurs témoignages et leur joie. Lorsqu'ils ont quitté la Corée le 6 Avril, ils ont rendu grâce à Dieu qui avait été avec eux pendant tout leur séjour en Corée et ils ont exprimé leur gratitude pour l'hospitalité de l'église.



Impression des visiteurs

Adoration et réunions de prières ♦ Les messages du Pasteur Principal sont puissants et remplis d'autorité, et nous sommes touchés par les membres de l'église qui sont venus tôt pour préparer le culte. Pendant les « deux Réunions Consécutives de Prières de Daniel », avec la présence du Saint Esprit, nous avons senti comme si nos corps étaient déchargés. En priant, nous sommes devenus convaincus des réponses de Dieu, notre cœur était dans la paix, et nous étions remplis de l'amour du Seigneur.

Visite de l'Eglise ♦ l'église était sans tache et belle. L'amour et la gentillesse abondaient dans chaque membre. Il était très intéressant de noter la taille de l'église et comment tant de différents départements étaient réunis en un seul endroit. Nous avons des ouvriers de l'église qui travaillaient avec diligence, avec un cœur véritable pour le royaume de Dieu, et au travers d'eux, nous pouvions voir le Pasteur Principal.

Visite à Manmin TV ♦ Dès que nous avons pénétré les bureaux de Manmin TV, nous avons été reçus par des travailleurs accueillants et nous avons été particulièrement touchés par le ministère de retransmission. Les choses qui se passaient à Manmin TV étaient vraiment étonnantes. Nous avons maintenant vu comment les sermons du Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee sont produits et nous sommes reconnaissants pour leur travail.

Visite à l'Eglise Manmin de Muan ♦ Ceci est un site entièrement sacré et rempli de grâce dans lequel nous avons pu percevoir dans notre cœur le Dieu tout puissant. Lorsque nous nous sommes plongés dans l'Eau Douce froide dans la présence du Saint Esprit, nous avons immédiatement senti que nos corps se réchauffaient et que nos cœurs étaient remplis de l'amour de notre Seigneur. Nous donnons reconnaissance et gloire à Dieu qui nous a donné l'Eau Douce de Muan.

Rencontre avec le Pasteur Principal ♦ malgré qu'il soit un homme de Dieu et qu'il ait reçu une merveilleuse puissance de Dieu, le Dr. Lee est très humble et digne de respect. Nous pouvons ressentir son immense amour lorsqu'il a prié pour nous, les membres de nos familles et les membres de l'église Manmin de Londres. Après notre entretien avec lui, nous avons fait le vœu d'aimer et de servir Dieu d'avantage et d'être plus fidèles dans l'oeuvre de Dieu.

SOMMAIRE DES TÉMOIGNAGES DES MEMBRES DE L'ÉGLISE MANMIN DE LONDRES

Guérie de l'acné par l'eau douce de Muan



« J'avais de l'acné sur le visage à cause d'anomalies dans mes hormones. J'ai aspergé les boutons d'Eau Douce et je me suis rendue compte le lendemain que l'acné avait séché et que mon visage était sans tache après trois jours. »

~ Cindy Wagoma (médecin)

Le DVD « Puissance » a changé ma vie



« Après avoir regardé le DVD 'Puissance' montrant le ministère du Dr. Jaerock Lee, ma vie a été transformée. Je suis remplie de joie et je puis maintenant croire à la parole de Dieu et à Ses œuvres et les appliquer à ma vie personnelle. »

~ Cecilia Mbiny Mutuku (Professeuse d'école publique)

Les membres de l'église Manmin de Suède expérimentent la prière avec le mouchoir



« Après que j'aie reçu la prière avec le mouchoir (Actes 19 :11-12) par la Missionnaire Jane Mpologoma, des membres de l'église Manmin de Suède ont été guéris d'une variété de maladies et une femme souffrant de stérilité a reçu la bénédiction de la grossesse. »

~ Henry Kironde Sebalu (Représentant de l'église Manmin de Suède)

La prière transcendant le temps et l'espace a guéri ma fille de difficulté d'expression



« Ma fille a été incapable de parler à cause de difficulté d'expression. Après avoir reçu la prière du Pasteur Principal à Séoul, elle a commencé à parler et après avoir reçu la prière avec le mouchoir par la missionnaire Jane, elle parle maintenant très bien. »

~ Mathias Kasasa

Des paroles de vie qui ont révélé le monde spirituel



« Le message que le Dr. Jaerock Lee proclame et ses œuvres publiées ont joué un rôle de changement radical dans ma vie. J'ai vu le monde spirituel tandis que mes yeux spirituels s'ouvraient et j'ai été en mesure de faire grandir une famille harmonieuse ; »

~ Annette Lorne Wagidoso

La prière du Dr. Jaerock Lee m'a permis de rejeter ma canne



« J'étais incapable de marcher mais après avoir assisté à la « Croisade Unifiée d'Israël en 2009 » avec le Dr. Jaerock Lee en Septembre, je peux maintenant marcher librement sans canne et ma prononciation a aussi été améliorée. »

~ Jane Florence N. Namakijjo

Une lettre pratique remplie des leçons pour les conflits quotidiens parmi les croyants et avec soi-même,

Etudes sur 1 Corinthiens, Volume I

ce livre contient des conseils non seulement sur la manière de se comporter dans des situations qui résultent d'accusations, du mariage et de l'idolâtrie, mais également sur des éléments tels que l'amour spirituel, les dons du Saint Esprit et la Résurrection, toutes les choses que chaque croyant doit savoir.